

# *Le Nicaragua déclare l'alerte rouge pour des pluies intenses*

---



Managua, 27 octobre (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a déclaré l'alerte rouge dans 6 communautés du pays à cause des pluies diluviennes.

Jusqu'à présent 5 personnes sont mortes, 2 sont portées disparues et il y a plus de 8 mille sinistrés.

On estime que plus de 2000 logements ont été inondés, 30 détruits et que plus de 17 000 familles manquent des services essentiels comme l'eau potable et l'électricité. Les pluies ont sérieusement endommagé de nombreuses infrastructures.

La vice-présidente nicaraguayenne a ajouté que les personnes qui vivent dans ces zones qui se trouvent en état d'alerte ont été évacuées et emmenées dans des endroits sûrs car les pluies se poursuivront jusqu'à demain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/145666-le-nicaragua-declare-lalerte-rouge-pour-des-pluies-intenses>



**Radio Habana Cuba**